

Société

P.4

Des gamineries dans le monde culturel

Le débat sur l'usage des réseaux sociaux mérite d'être relancé. Depuis quelques mois la toile est inondée par des directs puérils de certains acteurs culturels de notre pays...

Sécurité

P.3

Pas d'impunité pour les FDS:

39 agents de sécurité sanctionnés en 2021

Nul n'est au dessus de la loi même les forces de défense et de sécurité et pour cause 39 agents au total ont subit la rigueur de la loi..■■■

Société

P.4

L'Aïd el kebir célébré dans le respect des mesures barrières ?

En prélude à la célébration ce mardi de la fête de la Tabaski et face à la recrudescence des cas de contamination au Coronavirus, du notamment aux nouveaux variants, le gouvernement avait dans un communiqué en date du 17 juillet 2021, appelé la communauté musulmane et la population entière, au respect des dispositions sanitaires en vigueur.■■■



ENTREZ DANS LE FUTUR 5G

60Go + KIT = 144500^{FCFA}
299-000-F

Valable 30jrs

TOGOCOM CHANGE POUR VOUS

Bonus 60Go compatible sur 5G, 4G et 3G. Offre valable jusqu'au 31 août 2021.

togocom.tg



LE

Ni de gauche, ni de la droite, même pas du centre.

LIBERAL

Hebdomadaire Togolais d'Information, d'Analyse et d'Opinion

N° 0532 du 22 Juillet 2021 - 250 F CFA / Pdf: 1 €



La sécurité des chefs d'Etat en question

P.3

Sécurité routière:

Excès de vitesse : principale cause d'accidents de la route

P.3



Les JO de Tokyo ont démarré

Les Jeux olympiques ont débuté ce 21 juillet à Fukushima avec un match de softball entre Japonaises et Australiennes. À Tokyo, ils ont toutefois démarré avec les rencontres Suède-États-Unis et Australie-Nouvelle-Zélande en football féminin. Deux rencontres qui ont donné le ton de ces JO 2021 : du haut-niveau, mais à huis-clos...



Suède-États-Unis, c'est un match de choc en football féminin. Ce pourrait même être l'affiche d'une finale de Coupe du monde. Mais ce 21 juillet, la confrontation entre les championnes du monde américaines et des Suédoises médaillées d'argent aux JO 2016 a surtout viré à la surprise. Les Scandinaves se sont imposées en effet 3-0 au Tokyo Stadium, dans le groupe G. « C'est une grosse satisfaction, sourit l'attaquante Kosovare Asllani. Et c'est un coup de

boost pour notre confiance. Nous croyons beaucoup en notre équipe».

Cette victoire a par ailleurs donné le coup d'envoi des épreuves olympiques dans la capitale japonaise. Des parties de softball ont certes eu lieu un plus tôt à Fukushima, à 300 km au nord-est de là. Mais cette rencontre, elle, a lancé les Jeux à Tokyo. Pour Kosovare Asllani, N'importe quel athlète présent à ces Jeux sait que les fans nous apportent de l'énergie. Mais nous comprenons parfaitement pourquoi il n'y a pas de spectateurs durant ce tournoi. Et nous avons déjà joué dans ces conditions» ■

Gros bémol toutefois pour Kosovare Asllani et les autres actrices de cette rencontre : l'absence de spectateurs, à cause de la pandémie de Covid-19. Des tribunes, on peut ainsi entendre la superstar américaine Megan Rapinoe taper dans ses mains pour remonter le moral de ses partenaires. « C'est forcément différent sans fans, déplore la défenseuse américaine Crystal Dunn. N'importe quel athlète présent à ces Jeux sait que les fans nous apportent de l'énergie. Mais nous comprenons parfaitement pourquoi il n'y a pas de spectateurs durant ce tournoi. Et nous avons déjà joué dans ces conditions» ■

Source :RFI

Hebdomadaire Togolais d'Information, d'Analyse et d'Opinion

Récupéré N°0416/23/12/10/HAAC du 23 décembre 2010

Directeur de la Publication
PETCHEZI P. D. Fabrice

Comité de Rédaction
PETCHEZI Fabrice
Alain TCHEDRE
Prosper AWIH
Dick MESSAN (Stagiaire)
Cyrille SABLASSOU

Correcteur
S. Didier

Infographie
JPB

Adresse
Route du Contournement CEDEAO, Agoè Démakpoè, non loin des rails
Tél: +228 90 15 87 53
+228 22 42 83 46
13 BP 152 Lomé-TOGO

Imprimerie
SDR

Tirage
1000 exemplaires

AVIS DE DECES

Les Familles ADEGNIKA et AGBOH AHOUELETE

- Monsieur ADEGNIKA Kossi Godfroid, Agent du Service des Impôts à la retraite
- Madame AGBOH AHOUELETE Yolande, Revendeuse à Lomé
- Monsieur ADEGNIKA Wilfried, Informaticien à FOCUS YAKOU
- Monsieur AGBOH AHOUELETE Jean-Paul, Directeur Général de FOCUS YAKOU
- Le Noble Ordre des Chevaliers et Dames de Marshall
- Les membres de la Légion de Marie de la Paroisse Sacré-Cœur de WONYOME

Ont la douleur de vous faire part du rappel à Dieu de leur très cher et regretté **ADEGNIKA Komlan Edem Rudy**, pieusement endormi dans le Seigneur le jeudi 08 Juillet 2021 au CHU Sylvanus OLYMPIO dans sa 31^e année.

PROGRAMME

- **Mercredi 21 juillet 2021**
• 17h00 : Veillée Messe en l'Eglise Sts Martyrs de l'Ouganda à Tokoin
- **Jeu 22 juillet 2021**
• 9h00 : Messe d'enterrement en l'Eglise Sts Martyrs de l'Ouganda à Tokoin, suivie de l'inhumation au cimetière de Bè-Kpota

Dans le respect strict des mesures barrières.

Pharmacies de garde à Lomé

Du 19 au 26 Juillet 2021

3è ARRondissement* Bd. du 13 Janvier, près de l'Immeuble FIATA 22 21 52 27/96 32 97 71

CENTRE* 46, Rue de la Gare face SGGG 22 21 83 30

ECLAIR* Bè Ahligo, près du Marché 22 22 75 11. 96 80 09 06

DES APOTRES* 49 Boulevard Moboutou Sésé Séko, Akodésséwa, Face Etocotran 70 45 38 05

ESPERANCE* Av F.J. STRAUSS, Face Ecole Française dékomakpoè (Rue Adjololo) 22 21 01 28

HOPITAL* Face Hôpital CHU-Tokoin. 22 20 08 08

CAMPUS* Adéwi 22 21 56 32.93 38 08 84

St PAUL* Bd. Jean Paul II. 22 61 85 08

LE JOURDAIN* Boulevard Léopold Sédar SENGHOR, face au CEG Tokoin Wuiti 22 61 56 14.92 38 30 50

HEDZRANAWÉ* Marché HEDZRANAWÉ 22 26 49 61

KOUÉSSAN* En face du stade de Kégué 96 80 10 01.90 50 48 12

KLOKPE* Derrière la Foire Togo 2000.96 80 10 03.90 53 60 52

J-MIMSHAK* Rue Tchamba 964, à 50m de la base de Satom Hountigomé 22 60 30 50.92 24 42 70

MAELYS* 1688, Bd Malfakassa - Bè Kpota en Face de NETADI. 22 27 60 19. 70 44 86 79

MISERICORDE* BE-KPOTA à 300M de NISSAN, A côté de la Station MRS 96 80 09 45

ADIDOGOMÉ* Face au camp 2ème RI d'Adidogomé. 22 50 54 85

SILOÉ* Carrefour Aflao Adédokopè Atigangomé 90 80 26 39.96 80 10 16 **ACTUELLE*** Route de Ségbé; Quartier Sa bado-Adidogomé 90 61 46 44.96 80 09 95

SEGBÉ* Ségbé qt Zanvi, près de l'EPP et du CEG Ségbé 92 59 49 35.79 30 07 29 **DJIDJOLE*** DJIDJOLE 22 25 65 12.93 93 99 27

ST JOSEPH* Bretelle BE KLIKAME. 22 25 74 65.91 09 46 38

VIGUEUR* Rue 267, AGBALEPEDOGAN, Kilimancharo. 22 51 63 30.70 44 81 96

MILLENAIRE* Face réserve de la gendarmerie d'Agoè-Nyivé, du Nord 22 51 64 31

DIEUDONNE* Route de LLEO 2000, non loin de FUCEC Agoè-Téléssou. 70 44 84 59

OSSAN* Etablissement la LIMOUSINE, carrefour AVÉDJI. 70 40 44 25

APOLLON* Face complexe scolaire Makafui - Non loin du carrefour des hirondelles Avédji 70 41 01 07

CLEMENCE* Rte de la Cour d'Appel, entre l'Agence CEET d'Agoè et l'Ecole privée La Source. 70 19 35 35.70 21 26 26

NABINE* Sise à Agoè Anomé dit Plateau Route du Bar Plateau 93 36 26 26.98 97 97 96 **VITAS*** Située à Agoè Assiyéyè du côté ouest 22 25 63 43

EXCELLENCE* Agoè Démakpoè voie CEDEAO. 22 51 77 87.93 27 95 54

ESPACE VIE* Agoè Logopé, face bar Plaisir 2003.99 85 89 07

DIVINA GRACIA Quartier Agoè-Fiovi, Rond point Cool Catch (ancien carrefour Bafana-Bafan). 93 83 91 00.96 80 10 21

NOUVELLE TULIPE* Rte de Mission - Tové; Près de la station CAP Agoè-Légbassito. 99 47 00 70

ST MICHEL* Située à Agoè-Nyivé entre la Brasserie BB et l'espace Télécom. 22 51 70 22.70 43 30 43

TCHEP'SON* Face Terminal du Sahel Togblékopé 96 90 04 64.70 42 94 41 **LE ROCHER*** Agoè Zongo, sur la Rte nationale N°1, près du terrain de jeu de Golf 92 30 06 56.99 08 05 01

ASSURANCE* Adétikopé, Nationale N°1, non loin du Marché 93 08 76 76.96 82 76 76

SANGUERA* Près du Lycée de Sanguéra 70 42 80 80.99 90 89 72

GANFAT* AGOE DALIKO près du carif EDEM (CAMP GP) 22 55 08 15.70 22 15 15 **HYGEA*** Face Lycée publique de Baguida sur la rte d'Afanoukopé (Baguida) 99 27 36 36

LE DESTIN* A côté de l'Agence ECOBANK de Baguida. 70 41 15 41

Prompt Rétablissement

LE LIBÉRAL, c'est tous les mercredis

La sécurité des chefs d'Etat en question

En l'espace d'un mois plusieurs chefs d'Etat en fonction ont été victimes d'agression physique. Il y a deux jours c'est le chef de la transition malienne Assimi Goita qui échappe à une tentative d'assassinat dans la mosquée centrale de Bamako. Alors qu'il y était pour la prière de la Tabaski, un homme a essayé de l'égorger à l'aide d'un couteau. Le président n'a eu la vie sauve que grâce à son reflexe de militaire. Même si la garde a fini par maîtriser l'individu, on est en droit de chercher à comprendre comment un tel individu a réussi à approcher le chef de transition sans être suspecté?

Le cas le plus spectaculaire est celui du président haïtien Jovenel Moïse assassiné à son domicile par un commando. Agé de 53 ans, il avait été tué par balle et sa femme blessée par des assaillants qui ont pris d'assaut le domicile présidentiel. On continue de s'interroger sur comment ce commando a pu contourner la garde pour attenter à la vie d'un président de la république en fonction, l'énigme demeure.

Un autre exemple où un Président de la République a été exposé il



s'agit bien évidemment de la France. Alors qu'il tentait d'approcher une foule pour des échanges le Président Macron a vécu une situation jamais vécue par un chef d'Etat,

recevoir une gifle d'un jeune homme accoudé à une barrière dans le drome en juin dernier. La vidéo a fait le tour du monde au point où on a pu se demander comment un Président de

la France peut être exposé de la sorte jusqu'à recevoir une gifle au nez et la barbe de la garde rapprochée.

En Avril dernier, le monde entier apprenait le décès du Maréchal Idriss Deby Itno le Président du Tchad. Après trois décennies au pouvoir et une réélection confirmée à la veille même de sa

mort. Les circonstances de son décès laissent plus d'un pantois. Selon la version officielle servie à l'opinion le président a été tué lors de combats contre un groupe rebelle une thèse qui a eu du mal à passer mais qu'à cela ne tienne la présence d'un Président de la République sur un champ de bataille est envisageable mais être atteint avec autant de facilité cela relance tout simplement le débat sur la sécurité des chefs d'Etat. Le sujet est très sensible mais mérite d'être abordé la sécurité d'un chef d'Etat c'est en même temps la sécurité de tout un pays quand on sait les conséquences que peut entraîner le décès d'un chef d'Etat en fonction. ■

P. Fabrice

Sécurité routière:

Excès de vitesse: principale cause d'accidents de la route

On en sait davantage sur les principales causes d'accidents sur nos routes. Selon le dernier rapport sur la situation sécuritaire au Togo rendu public il y a quelques jours, l'excès de vitesse est la première cause d'accidents sur les routes. Dans ce rapport qui prend en compte le premier semestre de cette année, 371 causes d'accidents étaient liés à l'excès de vitesse.

Le défaut de maîtrise du volant arrive en deuxième position suivi des dépassements défectueux. Entre autres causes on note le non respect des feux tricolores, le refus de priorité et les stationnements sans signalisation sans oublier la conduite en état d'ébriété.

Le bilan fait état de trois mille huit cent quinze (3.815) cas d'accidents, trois cent quarante-six (346) personnes décédées et quatre mille sept cent vingt et une personnes (4.721) blessées.

Ces chiffres, selon le ministre de la sécurité, sont nettement en hausse comparés aux 241 morts,

3734 blessés et 2627 accidents enregistrés l'an

dernier. Il a précisé que les moyennes mensuelles sont de 636 accidents, 58 morts et 787 blessés. Le patron de la sécurité a chiffré le taux de mortalité routière durant cette période à 4,06 pour 100 mille habitants,

contre 3,24 pour 100 mille habitants au 1^{er} semestre 2020.

A l'en croire, 4117 engins ont été impliqués dans ces accidents et plus 68 % des victimes sont des motocyclistes.

La rédaction



Pas d'impunité pour les FDS:

39 agents de sécurité sanctionnés en 2021

Suite de la UNE

Durant le premier semestre de l'année 2021. Il s'agit des sanctions disciplinaires pour violations des règles d'éthique et de déontologie. On dénombre donc 18 radiations dont 3 mis à la disposition de la justice, des exclusions temporaires et une retraite anticipée.

Les motifs des différentes sanctions se résument à des cas d'indiscipline, des désertions, des



groupements des malfaiteurs l'inconscience professionnelle, le non

respect des consignes, l'abandon de poste etc.... ■

La rédaction

L'initiative Elsie pour plus de femmes dans l'armée

Les Forces armées togolaises (FAT) viennent de bénéficier du Fonds de l'Initiative Elsie (Elsie Fund). Ce fonds d'affectation spéciale des Nations unies est destiné à accroître la participation significative des femmes en uniforme dans les opérations de paix. Les FAT en sont le 7ème pays bénéficiaire du Fonds de l'Initiative Elsie qui vise à soutenir leur projet d'augmentation du nombre de femmes dans leurs rangs de 6% à 10%, et leur participation aux missions onusiennes de 6,91 % à 14,62% à l'horizon 2023.

« Augmenter la présence des femmes au sein des contingents militaires togolais dans les opérations de maintien de la paix, et à tous les niveaux de responsabilité, est un moyen de renforcer l'efficacité des troupes déployées », a expliqué Essossimna Marguerite GNAKADE, devenue en octobre dernier la toute première Ministre des Armées du Togo, 25 ans après l'intégration des

femmes dans les FAT. Également, poursuit le ministre, « le Fonds de l'Initiative Elsie permettra d'atteindre l'objectif ultime qui est de donner aux femmes togolaises en uniforme, à compétence égale, toute leur place aux côtés de leurs collègues masculins ».

« Le projet des FAT sera soutenu par le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), partenaire d'exécution par

excellence, qui fournira son assistance technique, ses conseils et son expertise pour accompagner la bonne mise en œuvre et la durabilité du projet », a indiqué le Représentant résident du PNUD au Togo, Aliou Mamadou DIA, également coprésident du Comité de pilotage du projet aux côtés de la ministre des Forces armées.

En phase avec la feuille de



route 2020-2025 du gouvernement, ce projet représente une étape importante pour l'atteinte de l'égalité des genres. Avec près de 1500 hommes déployés dans le monde, le Togo est l'un des principaux contributeurs de casques bleus de l'ONU. Le pays

est d'ailleurs régulièrement distingué par les Nations unies, pour son professionnalisme. La nouvelle a été saluée par le Premier Ministre, Victoire TOMEGAHDGHE.■

Source : autogo

L'Aïd el kebir célébré dans le respect des mesures barrières?

Suite de la UNE

« Compte tenu de la recrudescence des cas de contamination au coronavirus dans le monde et au Togo, due notamment aux nouveaux variants, le gouvernement informe la communauté musulmane que les prières de l'Aïd-El Kebir se dérouleront sur toute l'étendue du territoire national aux lieux habituels et doivent regrouper un nombre réduit de fidèles en respectant les mesures barrières », pouvait on lire dans ce communiqué. C'est dans

la sobriété totale que les fidèles d'Allah ont célébré l'Aïd el kebir ou fête du mouton. Pour la deuxième fois consécutive la fête a été célébrée dans le respect des mesures barrières. On se souvient que l'an dernier, on avait noté une augmentation des cas dans les milieux favorables à l'islam.

Le gouvernement avait été obligé de décréter un couvre feu dans la zone de la région centrale où plusieurs cas de contaminations avaient été constatés après la fête de la Tabaski.

Espérons que cette

année les mesures édictées par le gouvernement ont été vraiment respectées à lettre.

Il faut dire que depuis un certain temps on annonce de possibles nouvelles vagues de contamination. Le Togo

comme la plupart des pays africains est loin du taux escompté parlant de couverture vaccinale.■

DM

Des gamineries dans le monde culturel

Suite de la UNE

« L'oisiveté est la mère de tous les vices » écrivait Voltaire.

Faute de spectacles pour des raisons liées à la crise sanitaire, certains artistes n'ont pas trouvé mieux que de s'illustrer négativement sur les réseaux sociaux à travers des injures et attaques entre artistes et contre d'honnêtes citoyens dont la dignité et l'honneur sont bafoués sur la toile.

Ce phénomène prend de l'ampleur et désormais c'est dame justice qui se mêle pour jouer aux arbitres et ramener les uns et les autres à des comportements d'adulte.

Tant mieux si la prison est le passage obligé



pour rappeler à ces parvenus d'artistes que leur rôle dans une société n'est pas de proférer des injures à longueur de journée mais de réfléchir à des projets culturels qui tiennent compte de l'environnement actuel caractérisé par la crise sanitaire.

Sous d'autres cieus les réseaux sociaux sont utilisés par les artistes

pour mieux faire connaître leurs œuvres, accroître leur aura et espérer des partenariats. Un artiste quel que soit son art participe à la cohésion des peuples. Comment comprendre que des humoristes puissent passer leur temps à agacer au lieu de semer la bonne humeur.■

La rédaction



Santé : Les vertus de l'ail

Riche en vitamines (A, B, C, E), en antioxydants, en composés soufrés, en calcium, en potassium, en zinc, en sélénium, en allicine (un antibiotique naturel super puissant), l'ail est une plante qui figure en tête de liste de la famille des super-aliments et des alicaments, ces aliments-médicaments ! Oui mais... quels sont exactement ses bienfaits sur notre santé ? Cuisine AZ nous en dit plus !

L'ail, allié de notre système cardio-vasculaire. Si l'ail n'est pas excellent pour notre haleine et notre sex appeal, pour notre cœur, il n'y a pas mieux ! En effet, des études ont établi que les personnes qui consommaient 2 à 5 g d'ail tous les jours avaient moins de cholestérol et de triglycérides sanguins que les autres. De fait, la consommation d'ail permet de réduire les risques de maladies cardio-vasculaires. De plus, l'ail augmente la fluidité du sang : idéal pour prévenir la formation de caillots sanguins dans les artères.

L'ail, un anti-cancer

reconnu

Autre bon point santé : l'ail contient de nombreux composés soufrés qui, selon certaines études, lui confèrent des propriétés anti-cancer en empêchant la multiplication des cellules cancéreuses dans l'organisme. La consommation régulière d'ail permettrait ainsi de prévenir l'apparition des cancers de la gorge, du côlon, du sein, de la prostate, des ovaires, ou de l'estomac.

Sans oublier que l'ail booste le système immunitaire : en cas de maladie, notre corps va donc combattre plus efficacement les cellules cancéreuses.

L'ail pour combattre

certaines virus et infections. L'ail possède des propriétés antimicrobiennes, antiseptiques, anti-inflammatoires, antibactériennes, antibiotiques, antifongiques et antivirales. Ce qui fait de lui un aliment capable de chasser et d'éliminer un grand nombre de bactéries pathogènes quand elles parviennent à s'introduire dans notre organisme.

L'ail est donc un allié de taille pour lutter contre de très nombreuses maladies infectieuses comme : le rhume, l'angine de poitrine, le mal de gorge... mais également l'acné ou les verrues (grâce à ses



vertus purifiantes), le psoriasis (grâce à des composés sulfuriques qui calmement les inflammations de la peau), ou encore des intoxications alimentaires (notamment la salmonellose).

L'ail pour favoriser la digestion

En cas de troubles digestifs chroniques ou de problèmes de digestion, il ne faut pas hésiter à mettre plus souvent de l'ail au menu. En effet, l'ail contient des acides phénoliques réputés pour nettoyer et épurer le système digestif de l'intérieur.

Mais ce n'est pas tout : l'ail est également riche en inuline, un prébiotique qui nous aide à lutter contre l'inconfort digestif et restaure notre flore intestinale.

L'ail, bon pour la ligne

On l'ignore souvent, mais l'ail, en plus d'être très peu calorique (149 calories/100 g), est un légume qui : booste le métabolisme et nous fait brûler plus de calories ; favorise l'élimination via les urines ; envoie des signaux de satiété au cerveau quand on le consomme : idéal pour éviter de trop manger au cours d'un repas ! ■

OTR
OFFICE TOGOLAIS DES RECETTES

DECLARATIONS

#CQFS

Pendant l'état d'urgence sanitaire, tous les acomptes provisionnels de l'impôt sur les sociétés doivent être payés dans les délais.



Eid-al-Adha



Bonne fête de Tabaski

Eucher Tv Awards 2021 :

Jean-Jacques Snoby ATTIKPO plus fort que tous les techniciens de l'Afrique de l'Ouest

« L'homme aux doigts magiques » ne fait pas que pousser le curseur pour le bonheur des auditeurs de la radio. Il est également très présent dans la promotion culturelle. Jean-Jacques Snoby ATTIKPO s'est offert samedi 17 juillet 2021, le meilleur prix techniciens aux Eucher Tv Awards. Une consécration somme toute à la hauteur de la polyvalence du lauréat.

Actuel Technicien radio en chef de Radio Pyramide Fm, Jean-Jacques Attikpo, plus connu sous son prénom Snoby, est également le Président de l'Association des Techniciens de Radiodiffusion du Togo (ARTT). Les auditeurs reconnaissent souvent sa présence à la radio au travers de ses programmations musicales dont lui seul a le secret. L'homme est très friand des plus belles sonorités exclusives du moment. Au-delà de son engagement pour la tenue quotidienne de l'antenne,

l'habillage et les montages en radio, Jean-Jacques Snoby ATTIKPO est un personnage actif du showbiz togolais. Il est Manager d'Artistes et numéro 1 d'une maison de production à Lomé dénommée Sun Art Production.

Le prix de meilleur technicien de l'Afrique de l'Ouest est une reconnaissance pour l'ensemble des œuvres de Jean-Jacques Snoby ATTIKPO : « en radio, je suis plus dans la Basse fréquence que la haute fréquence. Ce prix que j'ai obtenu, récompense le

travail fait depuis des années en média à travers mes implications et les nouvelles visions techniques que j'ai apportées dans la sphère médiatique togolaise. Sur le plan culturel surtout dans le domaine musical, mes efforts à travers la promotion de la musique togolaise et étrangère avec beaucoup d'artistes de renom nationaux et internationaux pour qui j'ai été utile, sans oublier les spectacles et événements que j'organise avec les moyens de bord », a estimé le lauréat.

A noter que pour l'édition



2021 des Eucher Awards l'année décernée à la star guinéenne Grand P. catégories étaient en jeu dont celle de meilleur influenceur web de

Source: plumedafrique.com

OTR
OFFICE TOGOLAIS DES RECETTES

#CQFS

Il est institué pour les commandes publiques, un quitus fiscal et une attestation de régularité fiscale. Ces actes sont exceptionnellement soumis à l'apposition d'un timbre fiscal de 500F.



ENTREZ DANS LE FUTUR



XIAOMI
MI 10 LITE 5G



60Go

Valable 30jrs

+

KIT
Offert

=

144 500^{FCFA}

~~299 000 F~~

Bonus 60Go compatible sur 5G, 4G et 3G.
Offre valable jusqu'au 31 août 2021

TOGOCOM CHANGE POUR VOUS

togocom.tg

